



Alessia aus Italien

Alter bei Ankunft: 16 Jahre

Programmlänge: 3 Monate

Hobbies: Sport: Skifahren, Fitness und Leichtathletik, Musik hören und Bücher lesen, Brettspiele

Allergien: keine

Vegetarier: nein

Liebe Gastfamilie,

Mein Name ist Alessia, ich bin 16 Jahre alt und lebe in Italien, wo ich ein Humanwissenschaftliche Gymnasium besuche. Meine Schule liegt mir sehr am Herzen, weil sie mir ermöglicht, in die Erforschung von Menschen, Beziehungen und verschiedenen Kulturen einzutauchen, ein Aspekt, der mich sehr fasziniert und der mich dazu bewegt hat, an dieser Austauschfahrt teilzunehmen.

Ich bin ein sehr neugieriges Mädchen, das immer dazu bereit ist Ich lerne etwas Neues und ich glaube fest an die Bedeutung von Empathie. Ich versetze mich gerne in die Lage anderer Menschen, höre mir ihre Geschichten an und knüpfe echte Verbindungen zu den Menschen um mich herum.

Ich bin ein sehr sportliches Mädchen und ich liebe das Skifahren und das Adrenalin, das ich spüre, wenn ich durch den Schnee rase, aber im Allgemeinen ist Sport das wirklich alles für mich. Es lehrt mich Disziplin, Entschlossenheit und den Wert der Teamarbeit.

Ein großer Traum von mir ist es, eines Tages in New York zu leben. Ich bin fasziniert von der Idee einer Stadt, die so lebendig und voller Möglichkeiten ist, in der Menschen aus aller Welt zusammenkommen und ihre eigene Zukunft aufbauen.

Diese Austauschfahrt stellt für mich einen ersten Schritt in Richtung dieses Traums dar: Ich möchte neue Perspektiven entdecken, meine Komfortzone verlassen und mich als Mensch weiterentwickeln. Mir ist bewusst, dass ein Umzug in ein anderes Land nicht immer einfach ist, aber ich bin dazu bereit jeder Herausforderung mit einer positiven Einstellung begegnen. Ich bin bestrebt, Ihre Sprache und Ihre Gewohnheiten zu lernen und Teil Ihres täglichen Lebens zu werden.

Für meine Zukunft habe ich tatsächlich noch einen langen Weg vor mir. Ich möchte die Schule abschließen und dann auf die Universität gehen. Sobald ich die Möglichkeit dazu habe, möchte ich sofort mit der Arbeit beginnen und mich stabilisieren. Ansonsten würde ich gerne die Welt bereisen. Ich bin ein Mensch, der seit meiner Kindheit immer gereist ist, und jetzt ist es so, als ob es ein Teil von mir wäre. Ich wähle die erste Hypothese, das heißt, ich fange direkt nach dem Studium an zu arbeiten, ich möchte in einem Augenzentrum arbeiten, das heißt, ich möchte das Auge studieren. Ich hatte gerne mein eigenes Haus in der Innenstadt, in einer Großstadt. Wenn ich mich stattdessen für die zweite Hypothese entscheide, die darin besteht, die Welt zu bereisen, möchte ich sofort nach meinem Universitätsabschluss abreisen und Land für Land bereisen, um verschiedene Kulturen kennenzulernen; Studieren Sie, was sie tun usw., das heißt, leben Sie das Leben eines Anthropologen. Und wenn es die Möglichkeit gibt, möchte ich vielleicht langsam von Land zu Land ziehen und sogar meine Familie gründen.

Ich hoffe, dass auch Sie durch mich mehr über meine Kultur erfahren können. Ich kann es kaum erwarten, Sie kennenzulernen und gemeinsam dieses wundervolle Abenteuer zu beginnen!

Vielen Dank für Ihre Bereitschaft, mich in Ihrer Familie willkommen zu heißen.

Beste grüße,

Alessia







Describe this photo:

Grossmutter und Schwester



